

Leser fragen

Fragen zu Epheser 4,13:

„... bis wir alle hingelangen zu der Einheit des Glaubens“

1. Was ist unter der Einheit des Glaubens zu verstehen?
2. Soll nach Gottes Gedanken die Einheit des Glaubens auf der Erde dargestellt werden?
3. Wenn ja, wie?
4. Oder besagen die Worte, dass die Verwirklichung bzw. das Sichtbarwerden der Einheit erst im Himmel möglich sein wird?
5. Falls die Fragen unter 2 und 3 mit einem „Ja“ und „Wie“ beantwortet werden sollten, könnte das Nichtbewahren der Einheit des Geistes dazu geführt haben, dass die von Gott gewünschte Darstellung der Einheit des Glaubens auf dieser Erde durch den Ungehorsam der Christen unmöglich geworden ist?
6. Sollte durch die Untreue und durch den Ungehorsam der Christen weder das Bewahren der Einheit des Geistes noch die Darstellung der Einheit des Glaubens auf dieser Erde möglich sein, welche Konsequenzen müssten dann bibeltreue Christen, deren Fundament in allen Glaubens- und Lebensfragen die Bibel ist, aus diesem Tatbestand ziehen?
7. Sollte jedoch die Frage 4 mit einem „Ja“ beantwortet werden, ist dann das heutige Durcheinander in der Christenheit – besonders auch in den Brüdergemeinden – nicht durchaus verständlich?

Karl Dietz

Aber nicht für diese allein bitte ich,
sondern auch für die,
welche durch ihr Wort an mich glauben,
damit sie alle eins seien,
wie du, Vater, in mir und ich in dir,
daß auch sie in uns eins seien,
damit die Welt glaube,
daß du mich gesandt hast.

Joh 17 Vers 20 und 21